

Recopilación de datos demográficos para propuestas de subvención

Propósito de recopilar datos demográficos para propuestas de subvenciones

A menudo, los financiadores tienen una amplia gama de áreas de financiación y ubicaciones geográficas en las que conceden subvenciones. Por lo tanto, los financiadores no siempre conocen la gravedad de un problema específico que la organización de un solicitante abordaría. Por esta razón, la mayoría de las solicitudes de subvención tienen una declaración de necesidades, una exposición del problema, una evaluación de las necesidades, una población objetivo, etc., que abordan específicamente por qué el programa de subvenciones propuesto sería beneficioso para la comunidad.

Una de las mejores formas de demostrar la necesidad de una comunidad es proporcionar a un financiador datos demográficos específicos en la propuesta de subvención que hablen del problema de la comunidad que la organización abordará. Los datos demográficos son fundamentales para describir la declaración de necesidad en una propuesta de subvención. Los datos demográficos no se limitan a la edad, el sexo, el nivel educativo o el nivel de ingresos de una comunidad. Ahora bien, existen muchos recursos (véase más abajo) que proporcionan información más detallada sobre una población, incluidos los determinantes sociales de los factores de salud, estadísticas específicas sobre enfermedades, idiomas hablados, etc.

Cuando se proporciona información demográfica a un financiador, su atención se dirige a un problema específico con el que una comunidad está luchando, y la necesidad se respalda con hechos recopilados de fuentes de confianza. Esto hará que la declaración de necesidad sea mucho más sólida en comparación con una declaración de necesidad que no esté respaldada por hechos o datos específicos de la comunidad.

Recursos demográficos

A continuación se presentan recursos demográficos para ayudar a redactar propuestas de subvenciones. Algunas de las herramientas son muy básicas, mientras que otras requieren cierta familiaridad para utilizarlas en toda su capacidad. Por esta razón, si necesita ayuda para navegar por estas herramientas, póngase en contacto con el Equipo de Desarrollo de Capacidades para que le asistan según sea necesario.

1. [Rural Health Information Hub \(RHlhub\)](#) (Centro de Información de Salud Rural)

Un gran recurso que ofrece noticias rurales, oportunidades de financiación, publicaciones y eventos. Puede suscribirse al boletín semanal de RHlhub aquí: <https://www.ruralhealthinfo.org/updates>

2. [The U.S. Census Bureau](#) (Oficina del Censo de EE. UU.)

- a. Proporciona una hoja de perfil de “Datos rápidos” de condados, estados, ciudades y pueblos con una población de 5,000 o más. Puede hacer una tabulación cruzada e incluir el estado de Texas y EE. UU. como punto de comparación, es decir, puede utilizar los datos demográficos para mostrar a los posibles financiadores que la necesidad de acceso a la atención sanitaria es aún mayor en su zona, ya que tiene una tasa de personas sin seguro más alta, por ejemplo, en comparación con Texas.
- b. Datos rápidos de la Oficina del Censo de EE. UU. -

<https://www.census.gov/quickfacts/fact/table/US/PST045217>

3. [County Health Rankings and Roadmaps](#) (Clasificaciones y hojas de ruta de salud de los condados)

Las clasificaciones muestran el grado de salud de una comunidad utilizando más de treinta medidas, lo que proporciona un punto de partida para actuar en la mejora de la salud de todos. Las clasificaciones se basan en un modelo de salud de la población que hace hincapié en los numerosos factores que, si se mejoran, pueden contribuir a que las comunidades sean lugares más saludables para vivir, aprender, trabajar y jugar.

4. [Data USA](#) (Datos de EE. UU.)

Data USA proporciona una plataforma abierta y fácil de usar que convierte los datos en conocimiento. Permite a millones de personas realizar sus propios análisis y crear sus propias historias sobre Estados Unidos: su gente, lugares, industrias, habilidades e instituciones educativas.

5. [Suburban Stats](#) (Estadísticas suburbanas)

Las estadísticas suburbanas proporcionan información demográfica básica que incluye raza, género y edad para incluir la población total. Sin embargo, también desglosa información específica sobre los hogares y la composición de los hogares dentro de una población seleccionada. La información se puede encontrar a nivel de condado.

6. [Census Reporter](#) (Reportero del censo)

Census Reporter es un recurso gratuito y de código abierto que proporciona datos a nivel de condado más allá de la demografía básica.

###

Información sobre *Methodist Healthcare Ministries of South Texas, Inc.*

En *Methodist Healthcare Ministries* consideramos el desarrollo de capacidades como un proceso de fortalecimiento organizacional. Trabajamos junto a nuestros colaboradores financiados y organizaciones comunitarias, aprovechando sus bienes para aumentar su impacto en la comunidad y mejorar la equidad en salud. El desarrollo de capacidades es una inversión en la capacidad de las organizaciones sin fines de lucro para ser más eficientes, efectivas y sostenibles.